

Les délégués du Pouvoir Populaire à Cuba se préparent pour les échanges avec la population



La Havane, 9 Sep (RHC) Les délégués des parlements municipaux de Cuba commencent ce lundi à se préparer pour le prochain processus de reddition de comptes, prévu pour le 20 septembre.

Ce processus est l'occasion pour les représentants de la communauté de rendre compte à leurs électeurs de la manière dont ils ont exercé leur mandat.

Il permettra également aux plus de 14 000 délégués du pouvoir populaire de connaître l'opinion de la population à travers des débats qui déboucheront sur des solutions.

Selon le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), Esteban Lazo, l'exercice à venir sera un processus profondément révolutionnaire, démocratique et transcendantal.

Lors d'une récente réunion avec les présidents des assemblées municipales, il a souligné que l'échange constant d'opinions entre les délégués et les électeurs doit être la prémisse de la responsabilité. Il s'agira du premier processus du mandat qui a débuté en décembre 2022, donc la première pour un pourcentage élevé de délégués renouvelés (environ 50 pour cent) renouvelés dans cet exercice. (Source : Prensa

Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364753-les-delegues-du-pouvoir-populaire-a-cuba-se-preparent-pour-les-echanges-avec-la-population>



Radio Habana Cuba